

ABSTRAK

Iwan Kusdiawan, *Pengelolaan Potensi Pariwisata Bahari di Kabupaten Pangandaran Tahun 2012-2021*

Salah satu kawasan yang menjadi tujuan wisata di Jawa Barat yang paling populer adalah Kabupaten Pangandaran. Dari mulai wisata alam, budaya, kuliner, dan masih banyak lagi. Tidak heran, jika bangsa Belanda dan Jepang menempati Pangandaran sebagai tempat persembunyian dan menjadikan tempat untuk mencari rempah-rempah dan bersantai, karena memang letak geografisnya yang strategis. Kemudian juga atas berbagai fasilitas yang ditawarkan kepada wisatawan, mereka dapat sepenuhnya menikmati waktu mereka di Pangandaran. Meskipun pengelolaan pariwisata ini sebenarnya dapat meminggirkan masyarakat lokal, dampak positif ini dapat hanya kadang-kadang terlihat di tingkat makro karena gaya manajemen pemerintah yang relatif tidak signifikan.

Tujuan penelitian dalam skripsi ini adalah: *Pertama*, untuk mengetahui potensi pariwisata Kabupaten Pangandaran. *Kedua*, menggambarkan pengelolaan potensi industri perjalanan wisata di Kabupaten Pangandaran. *Ketiga*, mengevaluasi dampak dari hasil pengelolaan pariwisata.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dengan Metode Penelitian Historis. Penelitian ini menggunakan dua jenis data sebagai referensi: observasi langsung dan wawancara sebagai sumber data primer. Informasi dan penjelasan diperoleh dari buku atau jurnal sebagai penguat dan berhubungan langsung dengan suatu permasalahan tersebut dan sesuai dengan peristiwa di area subjek yang dianggap sebagai sumber data sekunder.

Dari hasil penelitian di lapangan, penulis menemukan bahwa banyaknya peninggalan yang berbentuk benda, seni, tradisi hasil dari kerajaan terdahulu. Dan peninggalan dari bangsa Belanda dan Jepang yang masih terawat keasliannya sampai sekarang. Artinya, menunjukkan bahwa peran pemerintah daerah sangatlah berarti dan sangat berperan penting dengan mengembangkan sumber daya manusia di daerah Kabupaten Pangandaran menjadi sangat efektif, mengurangi pengangguran, banyaknya fasilitas untuk pengunjung, lancarnya akses lokasi menuju tempat wisata, masih terjaga asri nya alam. Oleh karena itu, pengunjung yang setiap kali datang ke Kabupaten Pangandaran merasa sangat puas dan ingin kembali lagi.

Kata Kunci: *Pariwisata, Peran, Dampak*